

Paroisse de la Sainte Famille
Fête de la Toussaint et célébration des défunts

« Journée portes ouvertes à l'Eglise Saint Martin

En ce jour de la fête de tous les baptisés, de « tous ceux dont la foi n'a pas chancelé » et qui l'ont payée de leur vie, suite à un souhait émis par le diocèse d'ouvrir les églises près des cimetières, notre diacre Bruno et son épouse Cathy acceptèrent de grand cœur d'accueillir ceux venus se recueillir auprès de leurs défunts. Cette heureuse initiative permit à un très grand nombre de personnes de toutes catégories de prier, de se procurer des veilleuses à déposer sur les tombes ainsi que des bougies de dévotion.

Il est heureux de constater que beaucoup de jeunes franchirent le parvis pour se confier à Dieu, nous invitant ainsi à ne pas se focaliser sur « une Eglise en perte de vitesse », mais de se concentrer sur « le verre à moitié plein et non pas le verre à moitié vide ».

Aussi, dès le printemps prochain, il serait souhaitable de renouveler cet accueil, mais des bénévoles sont nécessaires pour assurer les permanences. Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues, prouvant ainsi que notre paroisse est vivante.

Le lendemain, la célébration des défunts a revêtu son caractère spécifique où la famille de chaque défunt de l'année a reçu une bougie allumée en souvenir de la lumière reçue le jour de son baptême.

Chacun a reconnu dans le sobre fleurissement du chœur, un tapis de feuilles mortes représentant la fin de vie autour desquelles des lumignons symbolisent la lumière montant vers la croix, le bouquet de chrysanthèmes jaunes nous invitant à la joie de la résurrection.

Que ce symbole apporte du réconfort à ceux qui souffrent encore de la perte d'un être cher et ne perdent espoir.

Seigneur, aide-nous à penser à les soutenir dans ces moments difficiles par l'écoute et la prière.

La Sainte Famille